

IN MEMORIAM : MICHEL DARRIGUES

En cette fin de juillet 2015, ses amis ont accompagné Michel pour son dernier voyage. Avec lui disparaît l'un des derniers acteurs de l'époque d'or de l'orniculture et plus particulièrement de l'apogée de l'élevage des canaris couleurs en Europe. Michel a pendant 50 ans tout connu : la création, le développement de nombreuses couleurs de canaris mais aussi la vie tumultueuse des fédérations, clubs techniques... C'était aussi un très grand connaisseur qui aimait discuter et confronter les points de vue techniques. C'était aussi un compagnon agréable avec une grande culture avec lequel nombre de juges et d'élèves-juges ont vécu des moments extraordinaires. Michel Darrigues était juge international depuis plus de 40 ans, il avait officié lors des plus grands championnats internationaux et lors de nombreux championnats du monde. Son nom est indissociable de la dream team des années 70 : Aschéri, Boccara, Edouard, Meunier, Groux... des juges tous terrains et avec une grande aura. Michel Darrigues était l'alter égo de Mario Aschéri et à son tour il avait pris sous son aile toute une génération d'élèves-juges (devenus des juges actuels). Il a pendant trois mandats été le responsable de la section couleurs de la CNJF avant de passer le flambeau à Jean-Paul Glémet.

En tant qu'éleveur, Michel Darrigues était un « grand éleveur » qui savait fabriquer les oiseaux ce dont beaucoup ont ensuite pu profiter en utilisant des oiseaux de l'élevage Darrigues pour bâtir leurs souches.

A l'annonce de son décès les témoignages de sympathie ont afflué de toute l'Europe. La CNJF et l'UOF s'associent à l'hommage qui lui a été rendu.



Giudici al lavoro: da sinistra Darrigues e Mario Ascheri.

En 1980 à Gênes (Italie) en jugement avec Mario Aschéri.



En 2008, Michel Darrigues au jugement du championnat de France UOF à Colmar